



Grußwort von
Bürgermeister Malte Jörg Uffeln

Verehrte Handballspielgemeinschaft HSG Kinzigtal, liebe Handballfreunde,

die Handballspielgemeinschaft zwischen dem TV Steinau und der SG Schlüchtern besteht mittlerweile bereits 10 Jahre und ich hoffe, dass diese sportliche „Ehe“ auch weiterhin gute Früchte tragen wird.

In der jetzt abgelaufenen Saison erreichte die HSG Kinzigtal bisher ihre beste Punktausbeute in der Bezirksoberliga Offenbach/Hanau. Trotz des Verletzungspechs wurde mit 18 Siegen und 10 Niederlagen der vierte Tabellenplatz errungen und das Heimspiel gegen den Meister TV Gelnhausen II zählte mit einem 32:27 sicher zu den Top Spielen. Damit lässt es sich gut in die neue Saison 2018/2019 starten.

Attraktiven Handball zu zeigen ist wichtig für den Verein und unsere Region, begeistert die Handballfreunde und weckt junge Menschen für diese Sportart, denn für den Fortbestand der Spielgemeinschaft HSG Kinzigtal ist gerade die Jugendförderung wichtig.

Der HSG Kinzigtal wünsche ich eine erfolgreiche Saison 2018/2019, ohne Verletzungspech sowie spannende und gut besuchte Hallenspiele.

Wir halten Wort

1. Die Lichtbänder in der Halle am Steines sind erneuert
2. Auch 2018/2019 werden keine Hallengebühren erhoben

Mit sportlichen Grüßen
aus der Märchenstadt Steinau an der Straße

Bürgermeister Malte Jörg Uffeln